

**„Aufwertung der Laubacher Innenstadt“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

**Die Fraktion der CDU Laubach stellt den Antrag, die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:**

1. Der Magistrat der Stadt Laubach wird beauftragt, den Bodenbelag rund um den Nahkauf Onar so herzustellen, dass eine gefahrlose Nutzung von Einkaufswagen möglich ist.
2. Der Magistrat der Stadt Laubach wird beauftragt, ein geeignetes Konzept zu erstellen, damit die Laubacher Innenstadt seniorenfreundlicher in Bezug auf die Situation der Fußwege wird. Bei der Erstellung des Konzeptes ist der Seniorenbeirat mit einzubinden.

**Begründung:**

**zu 1.**

Dem Betreiber wurde seinerseits bei der Gewerbeaufnahme zugesagt, dass der Bodenbelag so hergestellt wird, dass Einkäufer auch größere Einkäufe ohne Probleme zum Parkplatz bzw. zur Tiefgarage transportieren können, was eine wesentliche Voraussetzung zur erfolgreichen Bewirtschaftung ist.

Aufgrund der großen Bedeutung im Bereich der Nahversorgung muss alles dafür getan werden, den Betreiber bei seinen Bemühungen zu unterstützen, um ihm eine weitere Bewirtschaftung an diesem Standort zu ermöglichen.

**zu 2.**

Durch den Seniorenbeirat wurde festgestellt, dass eine Nutzung der Fußwege im Bereich Obere Langgasse nicht seniorenfreundlich ist. Der Belag ist bei Nässe rutschig und bei Benutzung von Rollatoren besteht eine erhöhte Stolpergefahr.

**Für die CDU Laubach: Christine Diepolder, Axel Kröll**

---

---